

## Paris : 18 mois sans RER au pont de l'Alma



Les travaux d'été sur le tronçon central du RER C sont terminés. LP/Matthieu Rosier

Le tronçon du RER C fermé depuis le 15 juillet pour cause de travaux, entre Austerlitz, Javel et Avenue Henri-Martin a rouvert ce dimanche. Mais les trains ne s'arrêteront pas à la station du Pont de l'Alma pendant 18 mois encore. Cette dernière est fermée pour permettre des travaux de modernisation concernant notamment l'accessibilité avec la mise en place de deux ascenseurs, mais aussi le confort et l'information aux voyageurs. Durant le chantier, des agents seront présents dans les stations les plus proches pour informer et orienter : à Invalides, Avenue-Président-Kennedy, Javel et Saint-Michel Notre-Dame.

C.G.